



## Le vice-président du DREE a rencontré l'ambassadeur de Suisse en Russie



Le 13 août 2018, Yves Rossier, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Suisse en Russie, a été reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou par l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président de cette institution ecclésiale.

L'entretien a porté sur divers thèmes présentant un intérêt commun, notamment sur le rôle pacificateur de l'Église dans le conflit en Ukraine.

Le chef de la représentation diplomatique suisse à Moscou était accompagné du premier secrétaire de l'ambassade, Elly Tzogalis Corbaz.